



Kinderkleiderbasar der Kreuzkirchengemeinde

Die 34 Anbieter, die sich am Kinderkleiderbasar der Kreuzkirchengemeinde im Gemeindehaus an der Worthstraße beteiligten, konnten sich über eine große Nachfrage nach ihren Artikeln freuen. Die Kaufinteressenten waren allgemein angetan von dem reichhaltigen Angebot an guterhaltener Baby- und Kinderkleidung, die in allen Größen zu haben war. Die Standgebühren und die Einnahmen aus der Cafeteria kommen der Arbeit des Fördervereins der Kreuzkirchengemeinde zugute. ■ ih/Foto: Weiland